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  皆さん、こんにちは。 

  本日は、ガバナーアドレスのために、堀川貴史２７

２０地区ガバナーに当クラブにお越しいただきまし

た。堀川ガバナーにおかれましては、２年前の７月、

大型トラックを自ら運転されて大量の支援物資を運ん

できていただきました。私もその支援物資の恩恵にあ

ずかった一人であります。改めて感謝いたしますとと

もに、本日のご来訪を心より歓迎いたします。また本

日は、堀川光江ガバナーパートナー、延岡カバナー補

佐、原祐一地区副幹事にもご臨席をいただいておりま

す。後ほど、延岡ガバナー補佐よりご紹介も含めご挨

拶をいただいたのち、堀川ガバナーより３０分程度、

ガバナーアドレスをいただく予定ですので、皆さんよ

ろしく拝聴いただきますようお願いいたします。 

  さて安倍元首相の銃撃の一報に接しましたのは、

ちょうど先週の例会が始まる少し前でした。夕刻には

残念ながらご逝去され、その後はご存知のとおり新聞

テレビ等では安倍元首相に関する報道一色で開票後の

選挙に関する報道は通常に比べて随分少ない印象を持

ちました。まさに現在の日本における安倍氏の存在感

の大きさを示す証左であろうと思った次第です。 

 個人的にはここで、黙とうをして哀悼の意を表した

いところではありますが、思想信条に関わることでも

ありロータリーの例会としてはどうかとも思いますの

で、この場では、安倍氏にまつわるエピソードだけご

紹介したいと思います。 

 エピソードといいましても、今週初めのとあるＢＳ

放送での自民党の甘利氏の話の一部です。すでにオン

エアでご覧になった方には重複となりますがご容赦い

ただくとして、印象に残る話でしたので受け売りの話

ではありますが、少しだけご紹介できればと思いま

す。 

 このところの報道を見ますと、安倍さんの評価は国

内以上に海外で際立っているように感じます。在任期

間が長かったということもありますがＧ７の場でも彼

の存在感は他国の首相にも引けをとらない印象でし

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 



た。ただ、甘利氏の言葉を借りれば、それは安倍さん

の持つ元来の「ユーモアセンス」「機転の速さ」や

「心の余裕や懐の深さ」あるいは「相手の心をつかむ

人身掌握力」といった個人的資質によるところも大で

あったというのです。 

 甘利氏は、オバマ大統領時代の日米通商交渉の時期

のエピソードとして、首脳会談後の晩餐会かなにかの

話をされていました。 

 オバマ氏が、会場のみんなの前で、安倍さんに訪米

してくれたことの御礼の土産として美味しいカリフォ

リニア米を送るので是非食べてほしいと、サプライズ

でスピーチしたというのです。その場はいわゆるアメ

リカンジョークの効いたお土産だということでどっと

沸いたらしいのですが、安倍さんはその場で間髪入れ

ず、「バラク、有難う。喜んで頂戴します。但し、そ

の米は日米間のミニマムアクセスの計算にちゃんと入

れてくださいね」と笑顔で切り返して、その場はさら

に倍に沸いたというのです。そんなこともあって、一

時冷え切った日米関係は徐々に正常化していったと

おっしゃっていました。 

 勿論、自民党の方が言われることなので、それを１

００％額面どおりに受け取る必要もありませんが、た

だ外交はややもするとその国の経済力や軍事力で雌雄

が決まると言われますが、実はそう単純なものではな

く、そうした個々の人間のソフトパワーなど人間同士

の信頼関係が大きくものを言うこともあるんだろう

と、改めて再認識するエピソードでした。そしてその

話を聞いて、個人的には、どんなシリアスな場面に遭

遇しても、心に余裕をもって冗談の一つも言えるよう

な落ち着いた態度で臨めるような人間になれたらな

と、痛切に思ったところでした。果たして、２年前の

水害の時の自分にそんなこころの余裕があっただろう

か、と思い返すと何とも恥ずかしい限りですが、今回

の安倍さんの訃報は、それ自体は大変残念なことでは

ありますが、私にとってはこうしたエピソードに触れ

るにつれ、ある種の良き「機会」と捉えたいと思える

事柄でした。 

 私の青臭い心情話が長くなり申し訳ありませんでし

た。最後に私からガバナーアドレスをいただくにあ

たって皆さんにはお願いがございます。 

皆さんには自身のクラブについての会員満足度アン

ケートを書いていただいていると思います。また昨年

秋口に実施しましたクラブフォーラムでもいくつかの

切り口をご提示して、それに沿って皆さんには忌憚な

くざっくばらんにご議論をいただきました。本日、ガ

バナーからはそうしたアンケートやフォーラムでの論

点や課題等に対するガバナーとしての想いや地区とし

ての具体策やアイデアなどもお話いただけるものと思

います。つきましては、できれば皆さんの頭の中で

「この話は、あの論点や課題に関係することなんだ

な」と関連づけながら拝聴いただければ、この場が

ロータリー活動を我がこととして腹落ちする有意義な

時間となるのではないか思います。この点、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

以上、これにて会長の時間を終わります。 

 

 

 

 

     幹事 加登住 亮 

 

≪報告事項≫ 

・ロータリー米山記念奨学会より“ハイライトよねや 

 ま268号”が届きました。 回覧します。 

・宇佐八幡RCより例会場所変更に伴うメークアップの 

 お誘い 

・例会変更･取止めのお知らせ 

 熊本東南RC7/20(水)18：30～新年度家族会 

              熊本ホテルキャッスル 

 八代東RC 7/28(木)クラブ定款に基づく取り止め 

・今後の例会予定   

 

 

   委員長 平山 修 

 

 

 

 

 

 

 

 

  中川貴夫会員より、 

「亡母会葬お礼」として、Ｒ

財団、米山記念奨学会、人吉

ＲＣ奨学基金委員会へご寄付

がありました。 

【ガバナー紹介】  

        国際ロータリー第2720地区 

        熊本第６Ｇガバナー補佐 延岡研一 

   

  堀川 貴史（ほりかわ たかし）1964年9月3日生 

 所属クラブ；熊本南ロータリークラブ 

  職業分類；建築資材配布 

【ロータリー歴】 

2000年4月3日熊本南ロータリークラブ入会 

2006～07年度から2009～2010年度まで 

   地区ローターアクト・ライラ委員長 

2011-2012 年度クラブ会長 

2012-2013 年度地区新世代奉仕部門長 

2013-2014 年度地区青少年奉仕部門長 

2019-2020 年度地区管理運営部門長 

2020-2021 年度地区管理運営部門長 

【その他経歴】 

公益財団法人 寿崎育英財団 熊本 評議員 

堀川トーヨー住器株式会社 代表取締役 

 

  

現 会 員 数   48名 出席免除会員数 2名 

出席義務会員数 46名  

欠 席 者 数 11名 
 

出 席 者 数 35名 

免除会員出席数 0名 ZOOM( 8) 会場(27) 



【ガバナーアドレス】 
 
   2022-2023年度 地区方針・スローガン 

 

            国際ロータリー第2720地区 

              ガバナー 堀川貴史 

 

① 地区スローガンについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 地区方針 

③ その他重点項目 

・2720地区のやる気スイッチON 

・新入会員の退会防止 

・各クラブの例会サポート（出前セミナー） 

・メディア対応のワンストップ化（公共イメージ） 

・Zoomミーティング窓口（部門、各グループ）の開設 

・休日は家庭生活に奉仕の理想を最大限適用 

 

＊2720地区のやる気スイッチON 

・「地区クラブ活性化ワークショップ」 

2022年7月23日(土) ホルトホール大分で開催予定 

 公共イメージ、ロータリー財団、会員維持増強の視

点から、クラブの戦略計画を立案していく、というも

のです。クラブ会長、会長エレクト、ノミニーはじ

め、 戦略計画委員会の方々にご参加いただきまし

て、実際に、それぞれの講演をお聞きいただいて、ク

ラブ毎でワークショップを行っていただくという、こ

れまでにないスタイルのセミナーとなります。戦略計

画未着手のクラブの皆様には、その入り口の部分へと

ご案内いたしますし、戦略計画は作成済み、というク

ラブの皆様にも、あらためて、内容を見直しなが

ら、より実情に沿ったものへと進化していただけ

る機会と考えております。 

・「RLI」 

①2022年10月8日(土)～9日(日)

②2023年2月25日(土) ホルトホール大分 

 ディスカッション形式のセミナーとなります。

正解を求めるのではなく、あくまでも、参加いた

だいた皆様の、ロータリーへの興味、モチベー

ションを高めることを目的としております。新会

員からベテランの会員の皆様まで、幅広く参加を

推奨してまいります。 

 

＊新入会員の退会防止 

「第1回 新会員オリエンテーション」 

2022年8月26日（金）18:30～20:00（オンライン）  

※2回目以降未定 

 入会後、3年未満での退会者が多い、というデー

タのもと、地区の主導「ロータリーを学ぶオリエ

ンテーション」をオンラインにて、年3回～4回開

催いたします。対象はロータリーの新入会員、

ローターアクト会員、といたしますが、ベテラン

の会員の皆様の参加も大歓迎いたします。クラブ

毎に行われている、オリエンテーションを、入会

後、あらためて、受講することによって、ロータ

リーへの理解と、興味をお持ちいただき、さらに

は、他クラブの新入会員の方ともつながること

で、退会防止に少しでもお役に立てれば、また、

RLI等への参加も促していければ、と考えておりま

す。 
 
＊各クラブの例会サポート（出前セミナー） 

 クラブの例会の卓話の時間に、地区の部門、委

員会がクラブに出向き、これまで、集合体でおこ

なってきたようなセミナーを各クラブにて開催す

る、ということで、いわゆる「出前セミナー」で

す。今年度は、これまで行ってきた部門のセミ

ナーは休止いたします。（ロータリー財団部門に

よる、補助金管理セミナーは行います）地区の部

門の情報をクラブ会員の皆様で共有していただけ

れば幸いです。現在9部門25メニューを準備してい

ます。地区のHP、「各種資料ダウンロード」の中

の「出前セミナー申込書」をご覧いただき、ご活

用ください。 
 
＊Zoom 窓口(部門、各グループ)の開設 

 クラブの皆様には直接関係ありませんが、研修

委員会の方で、各部門、ガバナー補佐等の Zoom

ミーティングのアカウントの管理、スケジュー

ル、ご要望があれば、ミーティングのホスト役も

行うというサポートメニューとなります。実際、

先般、開催いたしました、地区研修・協議会の部

門別協議会において、すでに実施しております。

今後も継続してまいります。 
 
＊休日は家庭生活に奉仕の理想を最大限適用 

地区スローガンでも述べました通り、ロータリー

で学んだことを、家族と一緒の時間を多く過ごす

ことで、奉仕の理想を家庭生活に適用することに

いたしましょう。ロータリアンはロータリー以外



の時こそロータリアンであるべきだと思います。 

 

④ 地区大会 2023年4月 

 肥後大津RCのホストで人吉開催！人吉発➡世界平和 

4月14日(金)RI会長代理歓迎晩餐会 

        （ホテル日航熊本）…熊本南RC 

4月15日(土)本会議（人吉ｽﾎﾟｰﾂﾊﾟﾚｽ）肥後大津RC 

 希望懇親会 …肥後大津RC 

4月16日(日)  …肥後大津RC 

 

⑤ 規定審議会報告 

2022年規定審議会 クラブと地区に関連する重要な変更  

・出席ローターアクター：ローターアクターは、招待

されなくてもロータリークラブとロータリー衛星クラ

ブの例会に出席できることが明文化されました。 

・報告：クラブが地区ガバナーに月次出席報告を提出

する義務は廃止されました。 

・出席規定の免除：次の要件が満たされた場合、会員

が出席規定の免除を受けるためにクラブ理事会の承認

を必要としないことが明確になりました。「一つまた

は複数のロータリークラブのロータリー歴と会員の年

齢の合計が85年以上であり、少なくとも20年のロータ

リアン歴があり、出席規定の適用を免除されたい希望

を、書面をもって、クラブ幹事に通告した場合」。 

・クラブ財務 クラブ人頭分担金の増額：よりよい支援

をクラブに提供するため、RI人頭分担金は、2022-23 

年度には半年ごとに米貨35ドル50セント、2023-24年度

には 半年ごとに米貨37ドル50セント、2024-25年度に

は半年ごとに米貨39ドル25セント、2025-26年度には半

年ごとに米貨41ドルとなります。 

・所在地域：会員がクラブの所在地域に住居または事

業場を有するという要件が廃止されました。  

・入会候補者：正会員はどのクラブに対しても入会候

補者を推薦できるようになりました。  

・衛星クラブ：衛星クラブの会員は一つのスポンサー

クラブのみの会員である必要はなくなりました。  

・RI委員会 ローターアクト：ローターアクターは RI 

委員会の委員を務めることができるようになりまし

た。 

 

◇毎月の出席報告は廃止します 

 出席しなくていいということではありません。 

各業界から選ばれてロータリークラブに所属する意味 

ご自身の業界の代表であるという認識（職業奉仕） 

前年度分までは確定の出席報告をお願いいたします。 

会員数の移動に関してはご報告お願いいたします 

◇2022年10月22日（土） 

 規定審議会報告会（オンライン）開催決定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご清聴ありがとうございました 

 

 

【バナーの贈呈】 

 

 

 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・ガバナー堀川貴史、ガバナーパートナー堀川光江、  

 地区副幹事原 裕一 様   

 本日はおじゃまします。人吉ロータリークラブ様の 

 ますますのご発展を祈念申し上げます。    

・青木会長 堀川貴史ガバナー、堀川光江ガバナー 

 パートナー、原副幹事、本日のご来訪誠にありがと 

 うございました。              

・加登住幹事 堀川ガバナー、堀川ガバナーパート 

 ナー、延岡ガバナー補佐、原副幹事、ご来訪ありが 

 とうございます。              

・水野会員 堀川ガバナー、光江様、ご来訪感謝申し 

 上げます。10月15日の人吉RCチャレンジカップ陸上 

 競技大会にもご臨席頂けるとのことで光栄であり楽 

 しみにしております。どうか宜しくお願い致しま 

 す。                    

・石蔵会員 堀川貴史ガバナー、光江様、原裕一地区 

 副幹事、ご来訪ありがとうございます。大変勉強に 

 なりました。                 

・新堀会員 堀川ガバナー、ガバナーパートナー、原 

 副幹事、ご来訪ありがとうございます。                      

・本田会員 堀川貴史ガバナーの公式訪問を歓迎申し 

  上げます。どうぞ健康に留意されご活躍ください。              

                                            

・中川会員 堀川ガバナー、令夫人、地区副幹事、 

  ようこそ公式訪問いただきありがとうございます。 

  健康に留意され１年間頑張って下さい。                  

〈Ｒ財団委員会〉 

・片岡会員 堀川ガバナーようこそ人吉へ、心より歓 

 迎いたします。               

<人吉ＲＣ奨学基金委員会> 

・中川会員 新会員丸尾さんの入会心より歓迎いたし 

  ます。すばらしいロータリアンになられますよう宜 

  しくお願いします。                  

・有馬会員 敬愛する堀川貴史ガバナー、ご来訪頂き 

  ありがとうございます。一年間どうぞ宜しくお願い 

  申し上げます。                    

 

         点 鐘   青木一幸 会長   

 


